

Descarta Yunes Márquez echar abajo la Reforma Educativa.

Por: Sociedad 3.0. 14/02/2018

El precandidato a la gubernatura por la alianza PAN-PRD-MC, Miguel Ángel Yunes Márquez, calificó los ofrecimientos de PRI y Morena de echar abajo la reforma educativa de “electoreros”. De paso, rechazó opinar en torno a las acusaciones de Cuitláhuac García respecto a la compra de leche a sobreprecio por parte del gobierno del estado.

Al realizar un recorrido de trabajo por la zona, indicó que lo referente a la reforma educativa no es una función del gobernador, sino del Congreso federal, que es el que tendrá que decidir si esa reforma se modifica, por lo que en este sentido es una propuesta electorera.

Al preguntarle su opinión en torno a las acusaciones vertida por el precandidato del Morena a la gubernatura, Cuitláhuac García, de que el gobierno del estado, encabezado por su padre, Miguel Ángel Yunes Linares, compró lácteo a sobreprecio, rechazó emitir algún comentario.

“Ni siquiera le doy importancia a lo que diga él”, expresó.

Yunes Márquez destacó que hay golpeteo en su contra porque él va encabezando las encuestas, por lo que le tienen que “pegar” al primero y la estrategia es denostar, agrandar, ofender, pero realmente no los voltea a ver y es irrelevante lo que hagan.

Reconoció que una de las principales peticiones de la gente es en el tema de la seguridad, el miércoles en esta zona se dio una muestra de lo que ha estado pasando, pero es un tema que el gobierno del estado se encuentra atendiendo y como precandidato y veracruzano es un aspecto que le preocupa y dará todo lo mejor de él de llegar a la gubernatura.

Mencionó que aquí se requiere de un trabajo constante, permanente, por parte de todos los órdenes de gobierno, con estrategias probadas y es lo que se viene haciendo, con una inversión de más de mil millones de pesos en videovigilancia, equipos y adiestramiento y ese camino se debe seguir junto con la coordinación con

cuerpos federales y ayuntamientos.

Indicó que a pesar de que conoce bien el estado, esta precampaña le ha permitido conocer más a fondo inquietudes ciudadanas y ver qué se debe hacer.

El precandidato estuvo acompañado por Carlos Cruz Ventura, secretario del comité estatal del PRD; Israel Raymundo Solano Jiménez, ex candidato a presidente de Atzacan de Movimiento Ciudadano, y Fernando Camacho, por el PAN.

Previamente, sostuvo una reunión con empresarios de la zona, y posteriormente se dirigió a los municipios de Mendoza y La Perla.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Sociedad 3.0

Fecha de creación

2018/02/14